

Standard and Poor's bajó la perspectiva crediticia de Pemex

AZUCENA URESTI: Standard and Poor's bajó la perspectiva crediticia de Pemex de estable negativa. En un comunicado la calificadora informó que el cambio obedece a las mayores asignaciones presupuestales para Pemex en 2019 y las recientes declaraciones del gobierno federal asegurando el cumplimiento de sus obligaciones financieras.

La semana pasada la calificadora bajó la perspectiva de la calificación de México de estable a negativa ante las menores proyecciones de crecimiento económico.